



Querido educador benedictino,

Con gran alegría queremos invitarte a BENET 2026, la décima versión de la Conferencia Mundial de Educadores Benedictinos que tendrá lugar en Melk, Austria, entre el miércoles 7 y el sábado 10 de octubre de 2026.

El tema de nuestro encuentro será:

¡Aprendiendo a vivir! (cf. RB Pról. 20)
Estabilidad y Hospitalidad, una invitación.

Edificadas sobre la Roca de Cristo, las escuelas benedictinas han sido durante siglos hogar y lugar de pertenencia para estudiantes y profesores -monjes, monjas y laicos. Este sentido de pertenencia nos permite saber quiénes somos, de dónde venimos y hacia dónde vamos. Por lo mismo, nos permite acoger a otros y compartir con ellos la Buena Noticia del Evangelio.

En un mundo que cambia aceleradamente, el carisma de la educación benedictina se vuelve cada vez más relevante. La tecnología y los medios nos conectan al mismo tiempo que nos aíslan, las fuerzas del mercado nos sacuden de un lado a otro, vemos brotar la violencia y la guerra en diferentes lugares, las estructuras sociales parecen estar en constante movimiento. Bajo estas apariencias cambiantes, sin embargo, los hombres y las mujeres seguimos buscando las mismas respuestas esenciales que, a través del Evangelio de Jesucristo, dan sentido y dirección a nuestras vidas. Citando a nuestro padre san Benito, nosotros también podemos decir: "Mirad cómo el Señor, en su bondad, nos enseña el camino de la vida" (RB Pról. 20).

La mesa está siendo puesta para todos nosotros en Melk, la antigua fortaleza que en 1089 fue transformada en una "Escuela del Servicio Divino". Desde entonces, la vida monástica ha continuado sin interrupción hasta nuestros días en la cima de esta roca sobre el Danubio. Los primeros registros históricos de una escuela para niños en Melk datan de 1140. En este lugar santo, nos reuniremos bajo la protección de San Colomán, el peregrino irlandés martirizado en 1012 y cuyas reliquias se veneran en la Iglesia Abacial de Melk.



El tema de BENET 2026 está basado en el lema del Colegio de Melk: *Discimus vitam*. Regresaremos de Melk a nuestras comunidades y colegios habiendo ofrecido lo que cada uno trae y enriquecidos por los dones de los demás en la tradición educativa benedictina que todos compartimos. Regresaremos habiendo hecho nuevos amigos, compañeros en el camino benedictino. Regresaremos renovados en nuestra vocación y mejor preparados para ofrecer a nuestros estudiantes, no sólo conocimientos y habilidades, sino también razones para vivir y para dar la vida.

Todo está siendo preparado, ¡vengan a la fiesta! (cf. Mt 22: 1- 14).

A fines de febrero de 2026 se enviarán las instrucciones para inscribirse, el costo de la conferencia, cómo postular a una beca, las maneras en que se puede colaborar financieramente, cómo ofrecer un taller, etc. Por el momento, reservemos la fecha en nuestras agendas y compartamos esta invitación con los otros colegios de nuestra región.

¡Nos vemos en Melk!

Un gran saludo a cada uno, en Cristo y san Benito,

P. Julian Schaumlöffel OSB
Presidente
[Comisión Internacional para la Educación Benedictina \(ICBE\)](#)

Abad Ludwig Wenzl OSB
[Comunidad Monástica y Colegio de Melk](#)



ICBE
INTERNATIONAL
COMMISSION ON
BENEDICTINE
EDUCATION

